
Про гокол N• 01-31-10/Прогресс

заседания Совета Ассоциации

работодаЗ е.пей строительного комплекса «Пpoгpecc»

(далее — Ассоциация)

Дата пgоведенпя заседання:3ї октября 2024 roua.

Место проведения заседан гія:1 235 S 7, г. Москва, пер Электрический, д. 3/ 10, с. І.

Вре›ія началп заседпн тія: 10 ч. 30 мпн.

Время окончантЈя зас едан ття: i 1 ч.IS ми н.

flрисутствуют члены Совета Ассоіціацин:

1)Боновалова Оксана Петровна - ііезависиміяй член;

2)Пчицкий Виктор Чеславовtіч - независтімый член, Прсдседатель Совета Ассоциации
;

3)Хайбулин Ринат Шамильевич.

Кворум — 100% членов Совета Ассоциации. Заседание Совета Ассоциации правомочно.

Также на засеДании Совета Ассоциации присутствуют приглашенные лица — Генеральный

директор Ассоциации Федоров Никита Игоревпч.

Повестка дня:

1. Об избрании Секрстаря заседания Совста Ассоциации.

2.О приеме новых членовв Ассоциацию.

1. Об избранигт Сенре'гарп зассдания Сове'га Ассоциации.

По данному вопросу слуміали Председателя Совета Ассоциации Пчицкого В.Ч., который

предложил избрать Секретарем заседания Совета Ассоциации и лицом, ответственііым за подсчет

голосов. — Федорова Никиту Иіtіревича.

Возражений не последовало. Boпpoc поставлен на голосование.

FОЛОСОВАЛИ: «ЗА› - единогласно. «ПРОТИВ» - 0. «ВОЗДЕРЖАЛИСЬ› - 0.

РЕШИЛИ: Избрать Се•гстарем зассдания Совета Ассоциации и лицом, ответственпым заподсчет

го іосов, Федорова Никиту Игоревича.

2.О приеме новых членовв Ассоциацию.

По данному вопросу слушалиf Јрсдссдателя Совета Ассоциации Пчицкого П.Ч., который сообщил,

чтов Ассоциацию поступило заявлениео приемев члены Ассоциации от:

Обнlествас огранvіченной ответс'і вепносгыо «НОВЫЕ ЗНЕРГЕТИЧЕСКИЕ РЕШЕНИЯ»,

ИНН 9703126405.

Возражений не поеледовало. Вопросо прvтсме указанного ли пав членьт Ассоциации поставлен на

голосование.

ГОЛОСОВАЛИ: «ЗА» - единогласно.«ПР OTIJB» - 0.«В ОЗДЕРЖАЛІІСЬ» - 0.

РЕШИЛИ: Принять в члсны Ассоциации Общестяо с ограниченной ответственностью

«НОВЫЕ ЈНЕРFЕТИЧECКИЕ РЕШЕНИЯ», ИНН 9703126405.

Прсдседатель Совета Ассоltиации Пчицкий В.Ч. сообщил, что рассмотрены всевопросы повестки

дняи объявил заседание CoDemr АСсоциПЦии закрытым.

Председатель Совста Ассоциации

Секретарь заседаНия Совета Ассоциации Федоров Н.И.


